

令和2年度 佐賀県黒髪少年自然の家 主催事業

黒髪山系紅葉狩りと窯元めぐり

令和2年11月21日(土)～22日(日)



今回は、1泊2日で「黒髪山系紅葉狩りと窯元めぐり」を行いました。



初めのプログラムでは、窯元めぐりをしました。窯元までは、歩いていきました。



辻修窯の様子です。青の色合いが綺麗な作品が沢山並んでいました。



泥縄窯さんの様子です。こちらの作品は、焼き物本来の陶器を楽しむことができます。



いろえ工房さんの様子です。繊細な絵の作品が沢山並んでいました。素敵なお作品ばかりでした。



桃林窯さんの様子です。こちらの作品は、デザインがシンプルで使いやすい作品です。



房空路さんの様子です。今回は、若い人向けに作品を仕上げられていました。



宝寿窯さんの様子です。こちらのデザインには赤色が使われた独特の作品がありました。



夕食後、焼き物作りをしました。講師を呼んで、本格的に習いました。



こちらの夫婦は、絵が趣味で陶器のパレットを作られていました。



こちらの参加者は、手びねりの技法を使って湯飲みを作られていました。



こちらの方は、陶器の怪物を製作されてました。

令和2年度 佐賀県黒髪少年自然の家 主催事業

黒髪山系紅葉狩りと窯元めぐり

令和2年11月21日(土)～22日(日)



色々な作品ができました。皆さん満足いく作品ができてよかったです。



2日目は、朝のつどいから始めました。



つどい後、施設内の清掃を皆さんにしてもらいました。



朝食を食べました。中には、朝からおかわりする方もおられました。



朝食後、登山に行きました。登山に行く前に、講師の先生から山について講話がありました。



登山では、山道を進みながら植物の説明を聞きました。



最後の鎖場の様子です。鎖場の最後では、景色も楽しみました。



頂上に到着しました。やっぱり頂上からの景色が1番綺麗でした。



下山の前に、西光密寺で昼食をとりました。



下山前には、貴重なカネコシダを見に行きました。



退所式の様子です。今回も、怪我なく無事全員登ることができました。



今回も、沢山の参加ありがとうございました。またの参加お待ちしております。